

Vientos

Jon Montana



Image not found.

Capítulo 1

1.

Un ventarrón pasa por mi casa, se la pasa de un lado a otro sacando todo, lo destruye, lo manipula, lo usa, se entretiene y se aburre, cambia de lugar. Es un tornado que se pasea por todas partes, moja todo, también lo rompe, hace ruido, no me deja dormir, no me deja estudiar, no me deja ver la tele, es un verdadero estrés, no puedo calmarlo.

Intenta entender, intenta aprender, intenta jugar, intenta agradar. Pero sobre todas las cosas intenta reír, consigue que yo lo haga, me doy cuenta que es todo lo que puedo hacer, dejar que se pasee por cada cuarto, que haga el desastre que desee y reírme por ello, un tornado se formó de la nada, una nube de corrientes de viento lo formaron, no hubo montañas que evitaran que se formara, no hubo contención, vino ese tornado y lo acepte.

No solo eso, lo ame; este tornado está lleno de luz, este tornado muestra unos rizos de oro inconfundibles, su mirada es picara, quiere explorar, quiere explotar, su risa se magnifica, también su llanto, emite cierta luz, un destello, no lo debo contener, no lo debo desarmar, debo dejarlo pasearse por mi alcoba, debo dejar que me conozca, que se magnifique, yo deje que entrara a mí, que me aturdieran sus risas, que conociera mis debilidades, ahhhhh fue demasiado pronto, hace estragos en las plantas de mis pies. No me controlo, es un desastre, haría todo porque nunca llegaran esas montañas que lo desvanezcan.

2.

Algunos... algunos escriben por amor, otros por odio, por despecho, por desesperacion, por fama, por dinero, porque lo vieron en una pelicula y les gusto, porque leyeron un libro y creyeron que era facil, porque quieren recordar, porque quieren mostrarse, porque asi pueden definir su vida, por encontrarle logica. Pero algunos, solo unos pocos. Escriben porque les sale del alma, y yo me digo, que genio al que le sale del alma, que genio el que te hace imaginar cosas nuevas, que genio el que llega en esas noches vacias a tu mente y las llena, o en las tardes de desespero en la oficina y que solo podes pensar en una historia que alguien plasmo en un papel. Que envidia de el que escribe desde el alma, que envidia el que con solo una pluma una conexion. Que envidia de quien sin haberte visto, escuchado o sentido alguna vez, parece saber todo de ti.

3.

Ha pasado un largo tiempo desde que no te encuentro, te he buscado en

mil rincones y ya no hay nada que me lleve a ti.

Debo decir que recuerdo todo y fue perfecto, que nuestra oscuridad era la que nos iluminaba al caminar, que nuestros miedos nos llevaron a pensar mas fuerte, que todos los defectos no eran tan malos si se trataba de ti, de mi o de nuestra cobardía por afrontar las verdades que expone la vida. He intentado alcanzarte pero es imposible. Te me has escapado mientras una nube de tormentos se posa sobre mi cabeza. Recuerdo claramente tener una pala en la mano y cavar hasta el centro del mundo sin razón aparente. Creyendo que estaba haciendo algo importante, creyendo que era el tipo genial que yo miraba en el espejo falso, que me devolvía una mirada de soberbia. Recuerdo mi determinación en cada una de las paladas y ahora mas que nunca entiendo que no te me has escapado, y que no te has escondido. Soy yo el que se ha ido en un hueco y no puede salir. El hueco que yo mismo cave y me cegó tantas veces. La determinación en crear mi propio fracaso. La incesante queja de algo que yo mismo cree, hace cada vez mas profundo este hueco del que anhelo salir para volver a sentirte

5.

Recuerdo morir. Fue al día siguiente de que tú te fuiste. todo en mi desapareció y quedó está pesada maleta que cargo todos los días, la tuya la encontramos, te fuiste sin nada y yo tomé algunas cosas antes de quemar lo que quedaba. Recuerdo morir y caer al fondo del mar sin ningún deseo de salir. Recuerdo morir e intentar despedirme pero tú ya te habías ido antes. Recuerdo morir y esperar algo a cambio por mí sacrificio; no fue así. Todo siguió igual, todos siguieron igual. Nadie vio cómo te fuiste y nadie entendió que yo morí, que te fuiste y tu cuerpo pesaba demasiado para el viaje así que lo dejaste. Pero yo no me podía marchar contigo, no estaba listo. Así que no me fui y me quedé con esta maleta, me quedé con mi cuerpo lleno de memorias que con el correr de los años se dispersan y me hacen sentir más muerto que nunca. Recuerdo morir y sentir que alguien venía a arrancar mi corazón, recuerdo el dolor cuando abrió mi pecho y también recuerdo que no lo encontró. Te lo habías llevado tú, un corazón de doce años lleno de ti, de tu influencia. Y me has dejado muerto con el resto del equipaje, con una maleta pesada. Recuerdo morir y escuchar un llanto. Recuerdo llorar mientras moría

6.

He estado viendo mi vida a lo lejos, como un espectador mas.

He estado buscando los inmensos complejos que ocupan las vidas.

He estado viendo como despierto cada noche, como si me vigilara a mi

mismo.

He estado buscando en mis deseos. He estado nadando en mi conciencia. He estado escarbando en las razones de la vida. Viendo a un hombre levantarse cada mañana anhelando seguir en la cama, preparándose para ir a una oficina donde nunca deseo estar. He estado viendo como una mujer se levanta cada mañana a prepararle el desayuno a ese mismo hombre. He visto a lo lejos como espera un beso de buenos días, deben conformarse con fotografías; que les lleven al pasado, donde anhelan volver. Los días en los que los sueños llenaban el tiempo de cada mente

He visto pasar ante mis ojos las vías, he estado viendo como cientos de arboles han caído a los lados por culpa del viento. Nos preocupamos por que las ramas nos golpeen mientras recorremos el camino. Sin darnos cuenta que no hay porque ir tan deprisa. Es fácil esquivar una rama si vas despacio

He estado cuestionando porque nos preocupamos. He visto como pierden la vida pensando en el dolar, el petroleo, la gasolina, las políticas.

He visto como todos olvidan quienes fueron cuando tenían diez años y dejaron ir sus sueños. Olvidando que nacieron solos y morirán solos, que no hay sistema; el universo es indiferente. Fue el mundo quien creo una cantidad de reglas para que olvidáramos ser quienes somos, quienes anhelamos ser. Lo olvidamos y decidimos ser quien el mundo quiso que fuéramos.

Nos corrompemos porque buscamos tener mas de lo que tenemos, y luego cuando tenemos todo lo que habíamos buscado nos damos cuenta de que solo deseamos realmente lo que teníamos antes.